

Recogida de semillas "Recupera nuestros huertos y semillas"



Durante estos días ha tenido lugar la entrega de semillas, dentro del programa "Recupera nuestros huertos y semillas". De esta manera, el concejal de medio ambiente, Francisco Alcaide ha recepcionado las semillas solicitadas por los vecinos habiendo sido entregadas por parte del Centro Agropecuario de la Diputación de Córdoba.

Desde este jueves 18 de febrero, todos los solicitantes pueden pasar por el Ayuntamiento para su recogida. Os dejamos un video de la noticia: <https://www.facebook.com/watch/?v=129144162411669>